

EGLISE DE DIEU, L'ETERNEL

P.O. Box 775
Eugene - OREGON - 97401
U. S. A.

Case postale 2 701
CH 1002 Lausanne
SUISSE

Lettre du mois

Février 1988

Salutations à vous tous, frères.

Qui peut prétendre dans ce monde ne pas avoir soif de douceur, de calme et de paix ? Qui ne rêve pas de vivre dans un pays où il trouverait un bonheur merveilleux et durable, où la frustration serait reléguée dans son impuissance ? Et bien frères, c'est pour la réalisation d'un tel projet que Dieu nous a appelés à vivre maintenant dans la solidarité, dans l'unité, dans le dévouement, dans la loyauté, dans l'intégrité, dans l'honnêteté, dans la conviction de notre appel et de la foi que Dieu nous a donnée. C'est en nous appliquant à vivre ces principes maintenant que nous aurons un jour le privilège d'être avec Christ et d'apporter aux habitants de cette terre ce dont ils ont toujours rêvé mais qu'ils n'ont jamais vécu. Dieu a élaboré un plan et cela se réalisera au moment qu'Il S'est choisi. Mais voici les questions que nous devons nous poser individuellement. Sommes-nous prêts, sommes-nous qualifiés pour être admis à collaborer à la réalisation d'une telle entreprise, celle d'apporter le calme, la paix, le bonheur sur cette terre ? Travaillons-nous à cela déjà maintenant de toutes nos forces, avec une détermination dont rien ne pourrait ternir le zèle ? Sommes-nous des exemples de solidarité, de miséricorde, de gentillesse, d'amour, d'affection ? Les gens vivant autour de nous sentent-ils en nous une stabilité qui est à envier ? Voient-ils la solidité de notre foi, de notre confiance, de notre unité, de notre assurance, en nous voyant vivre les principes de vie que Dieu nous a donnés ?

Car c'est en vivant ces principes que nous manifestons la foi, l'honnêteté et l'intégrité.

Dans Deuteronomie 32 nous avons un exemple ; au verset 12, nous lisons : "L'Eternel seul a conduit Son peuple, et il n'y avait avec lui aucun dieu étranger". Il en va de même pour le peuple de Dieu dans les derniers jours. L'Eternel seul a conduit Son peuple, Son Eglise, et il n'y avait avec elle aucun dieu étranger. Dieu seul pouvait nous conduire dans la voie de la Vérité. Et comme l'ancien Israël reçut de grandes bénédictions, l'Israël de Dieu dans les derniers jours reçut une nourriture spirituelle riche et abondante.

Mais une fois dans l'abondance, que celle-ci soit physique ou spirituelle, l'être humain qui n'est pas sévère avec lui-même se laisse gagner par l'orgueil et l'arrogance ; il croit avoir mérité ce qu'il a reçu, ou plus encore il finit par croire qu'il l'a acquis de lui-même et que dorénavant il peut s'en sortir de lui-même. Voilà pourquoi nous lisons au verset 15 : "[...] il a abandonné Dieu son créateur, il a méprisé le rocher de son salut". C'est ce qui se passe chez beaucoup d'appelés à notre époque. A moins que nous ne parvenions à nous maîtriser parfaitement et à nous soumettre aux interventions que Dieu crée dans notre vie afin d'acquérir le résultat final que Dieu attend de nous, nous pouvons à notre tour devenir comme ceux qui méprisent le Rocher de leur salut.

Dans Hébreux 12, nous lisons au sujet de Christ : "Pensez à la lutte opiniâtre qu'il eut à soutenir contre des hommes pécheurs, à la manière dont il a supporté leur hostilité, et ne vous laissez pas abattre par le découragement. Après tout, vous n'avez pas encore dû verser votre sang pour avoir lutté contre le péché. Auriez-vous oublié cette parole d'encouragement qui s'adresse à vous en tant que fils : Mon fils ne méprise pas la correction du Seigneur et ne te décourage pas lorsqu'il te reprend. Car le

Seigneur prend sous sa discipline celui qu'il aime : Il corrige tous ceux qu'il reconnaît pour ses fils. Les corrections que vous avez à endurer servent à votre éducation. Elles prouvent que Dieu vous traite en fils"(vers. 3-7). Christ nous forme, nous instruit, nous corrige, afin que nous soyons un jour capables d'apporter cette paix, ce bonheur que toute la création de Dieu attend. Ne serait-ce pas tragique que par notre endurcissement, le jour venu, nous soyons jugés incapables ? "Apprenez donc à discerner ce qui fait plaisir au Seigneur, examinez et vérifiez votre vie sous cet angle. Ne vous compromettez pas en participant aux entreprises infructueuses des ténèbres. Prenez plutôt part contre elles, dénoncez leur caractère futile et mauvais"(Eph. 5:10-11). Paul nous dit que nous ne devons pas nous laisser entraîner à imiter la conduite ou les comportements de certains; et nous ne devons pas nous laisser décourager par ces choses. Christ n'a-t-Il pas dit que l'ivraie et le bon grain croîtront ensemble jusqu'à la moisson ? Dieu permet certaines situations pour éprouver Ses élus, pour voir si quelles que soient les circonstances ils sont en mesure de montrer le bon exemple. Comme l'a dit l'Apôtre Paul, cela permettra de reconnaître ceux qui sont vraiment fidèles et qui tiennent bon. "Comportez-vous donc comme tels, répandant la clarté autour de vous. Les fruits que la lumière fait mûrir sont l'opposé des péchés énumérés. C'est tout ce qui est bon, juste et vrai : l'amabilité, la droiture de coeur, une scrupuleuse honnêteté et l'amour de la Vérité, bref : tout ce qui porte la marque de la lumière"(Eph. 5:9). Ainsi la véritable preuve que nous nous qualifions pour la réalisation du dessein que Dieu projette sur cette terre, consiste en le fait que nous allons vivre une vie juste, une vie conforme à la Vérité. Dans Romain, chapitre 12, l'Apôtre Paul nous exhorte : "Je vous demande donc, frères, à cause de la bonté que Dieu vous a témoignée, de lui consacrer votre être entier : que votre corps, vos forces et toutes vos facultés soient mis à sa disposition comme une offrande vivante,

sainte et digne d'être agréée. Ainsi toute votre vie servira Dieu ... "(vers.1). "Ne vous coulez pas simplement dans le moule de tout le monde. Ne conformez pas votre vie aux principes qui régissent le siècle présent ; ne copiez pas les modes et les habitudes du jour. Laissez-vous plutôt entièrement transformer par le renouvellement de votre mentalité. Adoptez une attitude intérieure différente. Donnez à vos pensées une nouvelle orientation afin de pouvoir discerner ce que Dieu veut de vous. Ainsi, vous serez capables de reconnaître ce qui est bon à ses yeux, ce qui lui plaît et qui vous conduit à une réelle maturité"(vers. 2). Cela concerne notre façon de penser, de nous comporter, de nous conduire. Ce n'est qu'à la suite d'une transformation de notre esprit que nous allons pouvoir rejeter sans aucune hésitation les modes et les habitudes du jour qui régissent le siècle présent, et vivre le genre de vie qui va prouver à Dieu que nous allons être des véritables serviteurs dans le monde de demain. Le devoir que Dieu nous a confié maintenant est de vivre, et de vivre strictement cette connaissance qu'Il nous révèle au travers de cette nourriture spirituelle abondante qu'Il nous a donnée et qu'Il nous donne encore. Nous ne pouvons pas nous permettre de remettre en question ce que nous avons compris et vécu, ou faire certaines dérogations parce que nous voulons vivre un peu conformément aux principes qui régissent le siècle présent. Nous avons le choix entre deux voies. Les vivre les deux à la fois et persister à agir ainsi, c'est vouer notre vie à l'échec ; nous en avons eu malheureusement d'innombrables exemples. Frères, le seul moyen pour nous de faire du chemin dans cette vie présente, c'est d'accepter la façon dont Dieu fait les choses et vivre le plus honnêtement possible, le plus loyalement possible ce que nous comprenons.

"Si donc nous avons acquis notre justice devant Dieu par la foi". La foi, c'est la capacité de continuer à croire, sans jamais douter, et à vivre, sans jamais se relâcher, ce que Dieu nous révéla. "Si donc nous avons

acquis notre justice devant Dieu par la foi, nous sommes en paix avec lui grâce à notre Seigneur Jésus-Christ ; jouissons de cette paix et gardons-la. Oui, c'est Christ qui nous a fait pénétrer dans le lieu où règne la bienveillance divine ; par lui nous avons un libre accès à la grâce et à la position privilégiée qui est la nôtre ; nous avons le bonheur de pouvoir, dès maintenant, contempler la gloire de Dieu, et nous regardons vers l'avenir avec une entière confiance. Nous savons que nous serons associés à cette gloire ; notre espérance nous fait exulter de joie, car, un jour toute la splendeur divine sera nôtre"(Rom. 5:1-2). Frères, pour nous, un monde où règneront la paix et le bonheur, ce n'est pas un rêve mais une espérance qui déjà maintenant nous fait exulter de joie, parce que nous vivons les principes mêmes qui apporteront cette paix et ce bonheur et que nous en avons vu des preuves vivantes dans notre propre vie au travers de certaines expériences que nous avons vécues.

En nous appelant, Dieu ne nous a pas rendus victimes de quelques illusions. En nous amenant à Son Eglise, Il voulut que nous soyons nourris et traités avec tendresse comme une mère aimante soigne l'enfant qu'elle nourrit. L'enfant sourit à la vie, car il ressent en sa mère toute l'affection, toute la protection dont-il a besoin. Frères, cette assurance, cette confiance, cette sérénité, nous l'avions lorsque nous étions des enfants dans la Vérité ; nous aussi nous avons souri à la vie spirituelle qui nous était offerte ; nous étions attachés à la Vérité comme un petit enfant est attaché à sa mère.

Le sommes-nous toujours autant, et même d'avantage? Il le faut frères, car il nous reste à traverser la période la plus douloureuse et tragique. Tel que l'a déclaré Jésus-Christ : "[...] la plus terrible que tout ce qu'on a connu depuis que Dieu a créé le monde ; et jamais plus, on ne verra pareille souffrance" (Matt. 24:21).

En effet, jamais plus on ne verra pareille souffrance ; Jésus-Christ avec autorité fera régner la paix et le bonheur ici-bas. Serons-nous avec Lui ? Nous avons été appelé pour cela ! "J'estime d'ailleurs qu'il n'y a aucune commune mesure entre les souffrances de la vie présente et la gloire à venir qui sera bientôt révélée. En comparaison de l'avenir magnifique que Dieu nous a préparé, les contrariétés de cette vie pèsent moins que rien" (Rom. 8:18).

Nous pensons à vous tous dans nos prières et savons que vous faites de même.

Avec toute notre affection et notre amour le plus sincère.



Jean Aviolat

P.S : Les passages bibliques du Nouveau Testament ont été tirés de la synthèse des meilleures versions actuelles : Parole Vivante de Alfred Kuen.